



次の時は、必ず学級担任に「連絡」してください。

- ・大きなけがをして医者にかかった。 ・病気で入院する。
- ・事故にあった。 などすみやかにお願いします。
- ・校長
- ・教頭

※年末年始（12月29日(火)～1月3日(日)）、学校は閉鎖されます。緊急に連絡が必要な場合は、上記に連絡ください。



## 「租税教室」(6年生) 12月21日(月)

町の税務課の方より、「税」についてのお話をさせていただきました。



一億円重いなあ～！

「税」の必要性について、しっかり考えました。「税」がなくなると、普段歩いている道路に通行料金がかかったり、火事を消してもらったり交番のおまわりさんに仕事をお願いしたりするとお金を請求される世の中になるというテーマのDVDも見ました。また、実際の一億円(見本)を持たせてもらいました。10kgあるそうです。「税金」は、とられるというイメージが強いものですが、すべての国民が豊かな生活を送ることができるようにするための、みんなが出し合う「会費」という意識をもつことが大切です。6年生は、社会科で税金についてすでに勉強しているので、その必要性についてよく理解できていました。

## ドリーム体験!ほんもの講座 12月22日(火)

### 劇団わらび座「わくわく和ライブ」

1～4年生対象の町主催「ドリーム体験!ほんもの講座」が町公民館で行われました。今年は、学校毎に開催され、民舞・民謡をベースにした舞台「わくわく和ライブ」を鑑賞しました。11月に表現運動を教えてくださいました神谷あすみ先生も登場し、舞台を進行しながら、太鼓をたたいたり、お盆を使った舞を踊ったりとかっこいい姿に子どもたちからは拍手喝采でした。その他にもなまはげが登場し、「悪疫退散」の勇壮な太鼓を披露したり、クリスマスメドレーを聞き入ったり、あっという間に時間が過ぎました。子どもたちも手拍子をしながらか会場全体が一体となった楽しい時間でした。



神谷あすみ先生の見事な盆舞

## 第23回 県南地区 小学生新人バレーボール大会

12月5日に大仙市サン・スポーツランド協和体育館で行われた大会の報告を受けました。新人チームも始動しました。本校からは5人在籍しています。来年度へ向けてがんばってください。おめでとうございます。

女子の部  
第3位 美郷エスぺランザ



※遅くなりましたが、本日、学校評価の結果(別紙)をお渡ししましたのでご覧ください。いただいた貴重なご意見を今後の学校経営に生かしていきたいと思っております。ありがとうございました。